

JORNADA DE PREVISION EN NUESTRA CIUDAD

30.000 PESETAS fueron repartidas el pasado domingo como Subsidio de Vejez

El brillante acto tuvo lugar en el salón-teatro de F. E. T. y de las J. O. N. S.

«El nuevo régimen no son palabras, sino hechos. Los obstáculos detienen la acción de los cobardes, pero exaltan el obrar de los valientes».

(Palabras del camarada Joaquín Espinosa, Jefe de los Servicios Médicos de la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión).

El pasado domingo tuvo lugar en nuestra ciudad la «Jornada de Previsión». Con dicho acto y con el que el miércoles se celebró en San Feliu del Llobregat, terminó la primera tanda de reparto, a nuevos beneficiarios, del importe del Subsidio de Vejez, que ha llevado a cabo el Instituto Nacional de Previsión en nuestra provincia y cuya cuantía ha ascendido a varios cientos de miles de pesetas.

A esa tanda seguirá próximamente—inmediatamente casi—un nuevo reparto, que vendrá a poner de manifiesto el ritmo acelerado que imprime el Instituto Nacional de Previsión a la alta labor de carácter social que le ha sido confiada, expresión de la voluntad del Caudillo de protección a los que más dan a la Patria en trabajo, fiel reflejo del espíritu del Fuero del Trabajo.

A esos repartos efectuados en actos que han venido superándose en esplendor, hay que añadir, para dar una idea exacta de la obra social que lleva a cabo el Instituto Nacional de Previsión, la cifra de cerca cinco millones de pesetas que mensualmente reparte dicho organismo entre los productores de la provincia de Barcelona en su condición de beneficiarios de los seguros sociales, cuyo incremento, preconizado en el Fuero del Trabajo, tiene ya una realidad tangible, que coloca a España, en ese aspecto, a la cabeza de gran número de naciones extranjeras.

La obra social que lleva a cabo el Instituto Nacional de Previsión es realmente meritoria y digna de encomio, y se pone bien claramente de manifiesto en actos públicos como el celebrado en nuestra localidad el domingo pasado.

Visita a la Sucursal del Instituto Nacional de Previsión

Llegada a nuestra ciudad la representación del Instituto Nacional de Previsión, integrada por el jefe de los Servicios Médicos, doctor Joaquín Espinosa; jefe provincial de Accidentes del Trabajo, José Manén; jefe provincial del Servicio de Subsidios Familiares, Juan Feliu, y los camaradas Alejandro Vilanova y Enrique Suárez, y reunidos en el Ayuntamiento con las Autoridades y Jerarquías de la localidad y representantes de los Ayuntamientos de La Garriga, Parets, Mollet, San Feliu de Codinas y Cardedeu, se trasladaron conjuntamente al edificio en donde se instalará en nuestra ciudad la Sucursal del Instituto Nacional de Previsión — antiguo local de la Cruz Roja Española—. Una vez inspeccionadas las obras que en el mismo se están realizando y que se encuentran muy adelantadas, pues finalizarán el próximo mes, todas las Autoridades y Jerarquías citadas se dirigieron otra vez al Ayuntamiento, en donde se habían reunido los nuevos beneficiarios del Subsidio de Vejez de nuestra localidad y su comarca. Dichos productores ancianos, en número de 23, fueron acompañados por camaradas de la Sección Femenina de Falange al teatro de F. E. T. y de las J. O. N. S., a cuyo lugar se trasladaron asimismo, en comitiva, las Autoridades y Jerarquías.

El acto

A las once y media de la mañana dió comienzo el acto de hacer entrega de

las respectivas cantidades a los nuevos beneficiarios del Subsidio de Vejez.

En el fondo del escenario del local-teatro de F. E. T. y de las J. O. N. S., había colocada una gran bandera de Falange que lo cubría totalmente. Delante, estaba situada la mesa y sillas para la presidencia de Autoridades y Jerarquías. Un pelotón de cadetes del F. de J. daba guardia a dicha presidencia.

El alcalde actual, de Granollers, señor Ramón Sobrevia, abrió el acto, cediendo la palabra al camarada Joaquín Espinosa.

Disertación del camarada Joaquín Espinosa

El Dr. Joaquín Espinosa, jefe de los Servicios Médicos de la Delegación provincial del Instituto Nacional de Previsión, empezó afirmando que «el nuevo régimen no son palabras, sino hechos». Dijo que el acto que se celebraba sería seguido por otros. Se refirió a la indiferencia del pueblo y especialmente de la ciudad de Granollers hacia el Movimiento, diciendo que pronto cambiaría por un gran fuego de entusiasmo, pues si las dificultades presentes impiden que se vea la gran labor social del Nuevo Estado, no por eso es menos meritoria y eficaz. Afirmó que dicha labor, principalmente en los seguros sociales, será aumentada e intensificada. Hace ver las grandes ventajas que la actual legislación social reporta al productor, diciendo que a no ser por esa, en los momentos presentes, como consecuencia de la destrucción de la riqueza nacional por los marxistas y del bloqueo económico impuesto por las circunstancias internacionales, el obrero

se encontraría en la más completa miseria, sin trabajo, sin comida y sin dinero, con el único dilema de suicidarse o morir de inanición. Luego, en un párrafo de exaltado lirismo, dijo que «todo lo podríamos perder menos la esperanza en el porvenir de España».

A continuación hizo una extensa y documentada reseña de los seguros sociales—Subsidio de Vejez, Subsidio Familiar, Seguro de Maternidad y Accidentes del Trabajo—, citando estadísticas y cifras que hicieron impresionar vivamente al auditorio.

Habló detenidamente de los obstáculos actuales, diciendo que ellos solamente pueden detener la acción de los cobardes, pero que en cambio exaltan el obrar de los valientes.

Desarrolló el concepto de aristocracia, afirmando que aristocracia son los mejores por esencia, no por herencia, como hasta el presente se ha dicho. Dijo, también, que el Movimiento nació bajo el signo de los pocos y buenos y que bajo este signo ha de continuar si no quiere el fracaso, y afirmó que «por España hemos de laborar contra los camaleones, los cobardes, los escépticos y los idiotas», explicando, con originalidad, el significado que cada uno de esos calificativos tiene.

Elogió la labor del Caudillo en su afán de protección a los que más dan a la Patria en trabajo, fiel expresión del «Fuero del Trabajo», y terminó exhortando a trabajadores y empresarios a unirse para que con su constante y común esfuerzo logren el engrandecimiento de España.

Esa larga y acertada disertación del doctor Espinosa, fué interrumpida varias veces por los aplausos espontáneos del público asistente.

Reparto de 30.000 pesetas

Seguidamente se procedió al reparto de premios a los nuevos beneficiarios del Subsidio de Vejez. Como hemos dicho, el número de aquellos era de veintitres y 30.000 la suma de pesetas repartidas. A cada beneficiario le correspondió una cantidad que oscilaba entre 900 y 1500 pesetas.

El acto, que respiró el más puro y elevado espíritu falangista, terminó con la interpretación de los himnos Nacional y del Movimiento y dándose los gritos de ritual.

LIBRERIA CARBÓ

Ramilletes de Fuegos artificiales, Globos, Farolillos para fiestas callejeras.